

Nota de prensa

Sevilla, 27 de marzo de 2024

Helvetia Seguros colabora con la replantación de árboles en Sevilla

La aseguradora participa en el proyecto "Replanta Sevilla" que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Sevilla y la Fundación Cámara de Comercio de Sevilla para reponer el arbolado de la ciudad que fue dañado por la borrasca Bernard el pasado mes de octubre.

Helvetia Seguros se ha unido al proyecto "Replanta Sevilla" del Ayuntamiento de Sevilla y la Fundación Cámara de Comercio de Sevilla por el que se plantarán 1.000 árboles en la ciudad, tras los numerosos incidentes que causó el pasado mes de octubre la borrasca Bernard en el arbolado urbano. En la iniciativa también colaboran otras empresas y entidades privadas de Sevilla.

Las plantaciones se realizarán siguiendo el Plan Director de Arbolado de la ciudad, conforme a las necesidades de la zona y de acuerdo con los criterios técnicos de idoneidad de la época y el lugar.

Con este proyecto se pretende conservar la infraestructura verde de la ciudad, ya que los árboles generan importantes beneficios ambientales y sociales al influir de manera positiva y directa en la calidad del aire. Además, actúan como sumidero de carbono y partículas contaminantes, captan y retienen el agua de lluvia, regulan el clima local, fomentan la biodiversidad, mitigan los efectos del calor, etc.

El compromiso local de Helvetia Seguros tiene una larga tradición y es una parte importante de su cultura de sostenibilidad. La compañía, fuertemente arraigada en la ciudad de Sevilla, está comprometida en fomentar sinergias entre el negocio y la sociedad, en su papel como contribuyente al bienestar social.

Para más información pueden contactar con:

Helvetia Seguros Carmen Caballero Responsable de Comunicación y Sostenibilidad

Teléfono: 954 593 280



<u>carmen.caballero@helvetia.es</u> www.helvetia.es

Sobre el Grupo Helvetia

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto, así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, que comprende Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.222 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 519,8 millones de francos suizos en el ejercicio 2021. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.